

El cambio con IU, es seguro

Un programa diferente frente a la crisis y el bipartidismo

El Grupo Municipal de IU se presenta a estos comicios con un equipo preparado para gobernar Miguelturra, nuestro programa es diferente y diferenciado al de las políticas neoliberales del PSOE y PP que sólo han traído al país la corrupción y el enriquecimiento del capitalismo financiero en detrimento de la pérdida del empleo de muchos trabajadores y de sus derechos sociales.

El discurso neoliberal mantenido tanto por el PSOE como por el PP, se basa en una gran mentira, que desde IU queremos y debemos poner al descubierto: constantemente nos dicen que hay que reducir salarios para que las empresas obtengan más beneficios y así puedan crear empleo. Esto es totalmente falso como lo demuestra el reciente caso de la multinacional Telefónica, empresa que tuvo en 2010 un beneficio neto de 10.167 millones de euros y ahora envía al paro a más de 6.000 de sus trabajadores. Han sido precisamente las grandes empresas y la banca, las que más beneficios han obtenido y las que a su vez más empleo han destruido, mientras que las pequeñas y medianas empresas son las que han creado alrededor del 90% del empleo generado.

Debido a esta crisis se ha hecho constatable que actualmente son las grandes empresas y los banqueros quienes deciden nuestro futuro (los 44 magníficos que se reúnen con Zapatero y a cuyos dictados actúa, dándose la circunstancia que el PP no tiene un programa diferente, sino más de lo mismo) por eso, **desde IU manifestamos que existe otra forma de gestionar la política y apostamos por la regeneración democrática de todas las instituciones y en especial de nuestro Ayuntamiento**, por lo que se hace necesaria ahora más que nunca una democracia participativa de toda la ciudadanía en la toma de decisiones al objeto de generar **una sociedad consciente que lucha** por sus derechos e intereses a la vez que da vida y dinamismo a nuestra política municipal.

IU de Miguelturra apuesta en esta legislatura por la lucha contra la corrupción y el clientelismo existentes en el Consistorio, por la regeneración democrática de las instituciones, la transparencia en el uso de los caudales públicos, y la defensa del patrimonio e intereses municipales como motor de la **consecución del pleno empleo en nuestro pueblo y la garantía de los derechos sociales**.

Nos presentamos a estas elecciones con un claro objetivo. **El principal problema es el paro, tenemos que solucionarlo, porque estamos convencidos que, sólo con el impulso del sector público como dinamizador de la economía y el empleo podemos llegar a la meta fijada.** Todo ello planteado desde la igualdad de género, fundamental para la consecución de una sociedad igualitaria, la defensa y el respeto al medio ambiente, un nuevo modelo productivo y una gestión urbanística al servicio de los ciudadanos/as, y no de la especulación y del capital como ha venido haciendo el PSOE durante 32 años con la oposición permisiva del PP.

Nuestra determinación y nuestros valores son firmes, no los pensamos traicionar o cambiar. **No se puede votar a un PSOE que ha traicionado los valores y conquistas de la izquierda a la que dice representar.** Os pedirán el voto *para que no venga la derecha*, pero los recortes sociales y las ayudas a la banca del PSOE son las políticas propias del PP.

Ha llegado la hora, la ciudadanía puede escoger entre seguir en la resignación o definitivamente plantar cara al bipartidismo. **El malestar existente puede y debe expresarse en las urnas.**

<http://iumiguelturra.blogspot.com/>

Izquierda Unida

iu.miguelturra@gmail.com
www.izquierdaunida.es



Con Román Rivero, por qué gana Miguelturra

Porque nadie como él ha sabido trabajar por Miguelturra, de igual forma que, en tiempo de dificultades, **nadie como Román para salir adelante entre los primeros.**

Porque nadie como él conoce las necesidades de Miguelturra, de igual forma que, por su experiencia y capacidad, **nadie como Román dispone de mejores ideas**

para el futuro.

Porque nadie como él para que Miguelturra sea escuchada en otras instituciones, de igual forma que, por ser el Alcalde decano de Castilla-La Mancha, nadie como Román para ser embajador de su pueblo.

Porque nadie como él frente a una derecha envalentonada, que haría retroceder a Miguelturra, de igual forma que, por ser la única opción de izquierda real, **nadie como Román para frenar a la derecha sin dividir los votos de la izquierda.**

**CON JOSÉ MARÍA BARREDA,
POR QUÉ GANA CASTILLA-LA MANCHA**

Porque Barreda ha demostrado como nadie que para él Castilla-La Mancha es lo primero, mientras que la otra aspirante está más pendiente de su proyección nacional en el PP que de la Región.

Porque con él los servicios públicos básicos: sanidad, educación, s.sociales... están garantizados y, de hecho, entre los mejores de España; mientras que la derecha está a la espera de dismantelarlos, porque dice que resultan muy caros; No lo permitamos!

LA PINZA HASTA EL FINAL

El pasado 14 de abril tuvo lugar el último Pleno ordinario de la legislatura. IU había presentado una propuesta para ese Pleno, que finalmente no llegó a debatirse, porque, según la Secretaría del Ayuntamiento, la misma no se ajustaba a la legalidad. Ni corto ni perezoso, el PP se subió a esa propuesta alternativa, muy similar, que en buena lógica tampoco estaba amparada por la normativa legal. Y así, ambos, el PP e IU, recurrieron a lo que viene siendo habitual de los últimos Plenos ordinarios: el show de los ruegos y preguntas. De tal manera que, tergiversando el espíritu legal de los mismos, se pusieron no ya a hablar algo de esas propuestas que antes no habían procedido, sino que incluso se pusieron a leerlas literalmente. O sea que, una vez más, la pinza funcionó hasta el final ¿ Veremos cómo queda esa extraña pinza tras el día 22 ?

LA COLUMNA DE I.U LA ESCRIBIÓ TODO UN ...

Nos referimos a la 2ª parte de la columna de opinión de I.U del pasado BIM de abril, cuando se acusaba, sin ningún fundamento, al BIM de estar dirigido por todo un manipulador, decían. (Hay que tener..., para hablar así de un medio en el que las únicas opiniones que salen son: o las de los lectores en sus cartas, de las cuales el 80% de las publicadas hasta ahora han sido críticas con el Equipo de Gobierno Municipal; o los escritos de los tres grupos políticos de la pag.2, en la cual el doble de espacio, todos los meses, es para criticar – el PP e IU – al Grupo Socialista, cuando en justa proporcionalidad debería tener mucho más espacio el PSOE, menos el PP y muchísimo menos IU. Pues resulta que el, digamos, insultador de IU se basaba para ello en que en el BIM de marzo salieron dos noticias -que está claro que no eran opiniones, sino noticias- que informaban de los candidatos a la Alcaldía del PSOE y PP, a los cuales habían presentado sus partidos en el mes de febrero. El candidato de IU fue presentado después, en marzo, y por eso la noticia estaba preparada para salir en el BIM de abril, como así fue; de hecho la noticia ya estaba maquetada cuando llegó el escrito de opinión de IU.

**Partido Socialista
Obrero Español**

www.psoemiguelturra.com



Cambio

El próximo 22 de mayo hay elecciones locales y autonómicas. Tanto Miguelturra, como Castilla-La Mancha se juegan mucho en esta cita. Más que entre dos partidos, el 22 de mayo se elige entre dos maneras de hacer política muy diferentes. No vamos a hablar aquí del proyecto del PSOE porque es conocido por todos: **más de lo mismo**, tanto en su lista como en su candidato a la Alcaldía, Román Rivero que quiere aferrarse a la Alcaldía tras 32 años en el puesto.

Pero ¿Qué lleva a Román Rivero a volver a presentarse? ¿Defender los intereses de su pueblo y de sus vecinos? **NO.** Román Rivero se presenta a estas elecciones acuciado por los diferentes frentes judiciales que tiene abiertos, y con el único interés de que el PSOE siga manteniendo a cualquier precio la Alcaldía de Miguelturra.

¿Y después de las elecciones? Mucho nos tememos que, aun en el improbable caso de que Román Rivero vuelva a ser elegido Alcalde de Miguelturra, no estará en el cargo más de uno o dos años, pues tiene previsto dejarle la Alcaldía a su número dos, Victoria Sobrino. ¿Estaría dispuesto el Alcalde a alcanzar un compromiso público de que va a agotar la legislatura defendiendo los intereses de quienes le han votado? Todos sabemos que si lo hace será porque es mentira, ya que él está deseando de marcharse.

El Partido Popular de Miguelturra ofrece un proyecto adaptado a la realidad económica y social que estamos viviendo, con propuestas realistas y tangibles, no prometiendo lo que luego no va a llevar a cabo, (como ha pasado con el programa del PSOE en 2007), y con un claro objetivo, hacer que en Miguelturra se viva mejor, se atienda bien a todos los ciudadanos y se tengan los servicios y equipamientos necesarios, reduciendo la deuda galopante del Ayuntamiento. El Partido Popular ofrece algo que actualmente brilla por su ausencia, **transparencia** y una **manera de gobernar participativa abierta a todos los vecinos de la localidad**, en la que todos puedan dar su opinión.

Para Miguelturra queremos austeridad y control del gasto, terminando con los gastos superfluos y con la propaganda de la que no se saca más que autobombo partidista. Nuestra campaña electoral va a tener un **único protagonista: Los vecinos de Miguelturra.** Les vamos a seguir escuchando, vamos a recoger sus propuestas, vamos a analizar sus necesidades, y sobre todo, vamos a acercar el Ayuntamiento a cada barrio y a cada calle, terminando con la sensación de muchos ciudadanos de recibir unos servicios que no se corresponden con los impuestos que pagan.

Nuestra campaña va a ser cercana y austera, muy alejada de excentricidades y derroches como los del PSOE, que aún teniendo su propia sede, se puede permitir el lujo de abrir otra sede en el centro de Miguelturra, duplicando gastos como a ellos están acostumbrados a hacer allí donde gobiernan, y llenarla de políticos liberados más centrados en servir al PSOE que a la ciudadanía que representan.

Nosotros no somos políticos profesionales, no dependemos de la política para vivir, tenemos nuestros trabajos y nuestras empresas, y sobre todo, nuestras familias, pero aun así sacamos tiempo para trabajar por Miguelturra y los Migueltureños, y estamos orgullosos de ello, y en ese afán de trabajar por nuestro pueblo, no hay ni izquierdas ni derechas, sólo las ganas y la ilusión de hacer las cosas de la única manera que sabemos hacerlas; **BIEN.**

Por eso estamos preparados para gobernar, y para ello, vamos a contar con el apoyo mayoritario de los migueltureños. Queremos una oportunidad para demostrar nuestra valía y no hay duda de que la vamos a aprovechar.

El próximo 22 de mayo Miguelturra votará por el cambio y se verá una nueva manera de hacer las cosas.

Partido Popular

www.ppmiguelturra.es info@ppmiguelturra.es
www.ppmiguelturra.blogspot.com

